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La presentazione

Valentina è un’insegnante di Italiano per stranieri. 
È il primo giorno di lezione: Valentina entra in classe e saluta i suoi studenti. 

Valentina is a teacher of Italian for foreigners. 
It is the first day of class: Valentina goes in the classroom and greets her students.

Io sono Valentina, 
l’insegnante di italiano.
Iniziamo la lezione con 

una presentazione!
I’m Valentina, the Italian 

teacher.
Let’s start the class with a 

presentation!

Buongiorno e 
benvenuti a tutti!

Good morning and 
welcome, everybody!



Valentina chiede i documenti di identità ai suoi studenti e compila con loro il modulo 
di iscrizione. 

Valentina asks the identity documents to her students and compiles the registration form.

NOME (Name) Fatma

COGNOME (Surname) Ndeye

LUOGO DI NASCITA (Birthplace) Dakar (Senegal)

DATA DI NASCITA (Birth date) 03/07/1983

ETÀ (Age) 32 anni

NAZIONALITÀ (Nationality) senegalese

INDIRIZZO DI RESIDENZA (Home address) Via Piave, 15      24036 Ponte San Pietro (BG)

Documenti di 
identità

La prima iscritta è Fatma Ndeye. 
The first registered is Fatma Ndeye.

via numero 
civico

Codice di 
avviamento 

postale
(C.A.P.)

Comune di 
residenza

Provincia di 
residenza

PAESE o CITTÀ  (NAZIONE)



Ciao,

io sono

e sono .

Sono nata a

in

il . .

Ho anni.

Abito a ,

in

NOME e COGNOME

NAZIONALITÀ

LUOGO DI NASCITA

NAZIONE

DATA DI NASCITA

ETÀ

CITTÀ O PAESE DI RESIDENZA

VIA e NUMERO CIVICO

VERBI
Verbs

Dopo la registrazione, Valentina chiede ai suoi studenti una presentazione. 
After the registration form, Valentina asks a presentation to her students.

• Completa la presentazione di Fatma. Scrivi correttamente i suoi dati anagrafici.
Complete Fatma’s presentation. Write correctly her biographical data.



Quando chiediamo a una persona il nome, usiamo il verbo CHIAMARSI o il verbo ESSERE. 
When we ask someone the name, we use the verbs CHIAMARSI o ESSERE.

Come ti chiami?
What’s your name?

Io mi chiamo 
Fatma.

Chi sei?
Who are you? Io sono Fatma.

ESSERE (VERBO IRREGOLARE)

IO SONO
TU SEI
LUI/LEI È
NOI SIAMO
VOI SIETE
LORO SONO

• Ascolta e ripeti il presente indicativo di questo verbo.
Listen and repeat the Present of this verb.

CHIAMARSI
IO MI CHIAMO
TU TI CHIAMI
LUI/LEI SI CHIAMA 
NOI CI CHIAMIAMO
VOI VI CHIAMATE
LORO SI CHIAMANO

Altri esempi:
- Come si chiama lui?

Lui si chiama Ali.
- Chi siete voi?

Noi siamo Fatma e Ali.



Quando chiediamo a una persona la nazionalità usiamo il verbo ESSERE. 
When we ask someone the nationality, we use the verb ESSERE.

Di dove sei?
Where are you from?

Io sono senegalese.

Quando rispondiamo, possiamo dare altre 
informazioni:

When we answer, we can give other informations:

Io sono + DI + luogo di nascita + IN + nazione

Io sono di Dakar, in Senegal.

Altri esempi:
- Lei è di Parigi, in Francia.
- Noi siamo di Casablanca, in Marocco.
- Loro sono di Pechino, in Cina.

Aggettivo di nazionalità
Nationality adjective

Se vogliamo dire solo il nome della nazione:
If we want to say only the name of the nation:

Io sono +  DI + ARTICOLO + nazione

Esempi:
- Io sono dell’Italia.
- Lui è del Pakistan.
- Noi siamo della Cina.
- Tu sei dello Sri Lanka.
- Voi siete dei Paesi Bassi.
- Loro sono delle Antille.
- Io sono degli Stati Uniti.

DI + IL = DEL
DI + L’ = DELL’
DI + LO = DELLO
DI + LA = DELLA
DI + I = DEI
DI + GLI = DEGLI
DI + LE = DELLE

Preposizioni
Prepositions



Quando chiediamo a una persona il luogo di nascita usiamo il verbo NASCERE al passato. 
When we ask someone the place of birth, we use the verb NASCERE in the Past tense:

Dove sei nata*?
Where were you born? Io sono nata* a 

Dakar, in Senegal.

È importante usare le preposizioni corrette:
It’s very important to use the right prepositions:

Io sono nata +  A  + luogo (paese o città) di nascita +  IN  + nazione
Esempi:
- Io sono nata a Bergamo, in Italia.
- Lui è nato a Lahore, in Pakistan.
- Noi siamo nati a Londra, in Inghilterra.

*         Io sono nato

Io sono nata

Noi siamo nati

Noi siamo nate

• Dove è nato Mike? Rispondi nel box.                                                                               
Where was Mike born? Answer in the box.



Quando chiediamo a una persona la data di nascita usiamo il verbo NASCERE al passato. 
When we ask someone the date of birth, we use the verb NASCERE in the Past tense:

Quando sei nata?
When were you born? Io sono nata il 

03/07/1983.

Prima di una data usiamo l’articolo IL:
Before a date we use the article IL:

Esempi:
- Lui è nato il 15/08/1968.
- Oggi (today) è il 15 ottobre.
- Domani (tomorrow) è il 30 giugno?

Se vogliamo dire solo l’anno di nascita o il mese, usiamo le preposizioni NEL e A:
If we want to say only the year of birth or the mounth, we use prepositions NEL and A:

- Io sono nata nel 1983.
- Lei è nata a maggio.

21/11/1958

18/06/2001

• Scrivi le date in lettere.                                                                               
Write the date in letters.



Quando chiediamo a qualcuno l’età usiamo il verbo AVERE.  
When we ask someone the age, we use the verb AVERE:

Quanti anni hai?
How old are you? Io ho 32 anni.

AVERE(VERBO IRREGOLARE)

IO HO
TU HAI
LUI/LEI HA
NOI ABBIAMO
VOI AVETE
LORO HANNO

• Ascolta e ripeti il presente indicativo di questo verbo.
Listen and repeat the Present of this verb.

Quanti anni                        Fatma?

Quanti figli (childrens)                           voi?

Quanti soldi (money)             tu nel portafoglio (wallet)?                                       

• Completa correttamnte.                                                                               
Complete appropriately.

Esempi:
- Lei ha 35 anni
- Quanti anni avete voi?
- Noi abbiamo 25 e 26 anni.



Quando chiediamo a una persona l’indirizzo di residenza usiamo il verbo ABITARE.
When we ask someone the home address, we use the verb ABITARE:

Dove abiti?
Where do you live? Io abito a Ponte San 

Pietro, in via Piave, 15.

ABITARE
IO ABITO
TU ABITI
LUI/LEI ABITA
NOI ABITIAMO
VOI ABITATE
LORO ABITANO

• Ascolta e ripeti il presente indicativo di questo verbo.
Listen and repeat the Present of this verb.

Esempi:
- Lei abita con suo marito (with her husband).
- Dove abitano loro?
- Io abito in Italia.

È importante usare le preposizioni corrette:
It’s very important to use the right prepositions:

Io abito +  A  + luogo (paese o città) di nascita +  IN  + via e n°civico
Esempi:
- Io abito a Bergamo, in via Locatelli, 10.
- Lui abita in piazza Dante Alighieri, 12/A.
- Noi abitiamo a Roma.

VIA (street), 
PIAZZA (square), 

VIALE (boulevard), 
VICOLO (alley)…


